

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

wir richten diesen Brief an Euch, weil wir uns Sorgen um die Zukunft der Freiwilligen Feuerwehren in unseren Ortsteilen machen.

„Die Arbeit der Freiwilligen Feuerwehr ist zwar komplett ehrenamtlich, aber dennoch nicht "umsonst". Wir sind eine aufgeschlossene Kameradschaft mit großem Teamgeist im Einsatz und der Ausbildung, sowie bei Veranstaltungen in den Orten Wallitz, Dorf Zechlin, Kagar (Osterfeuer, Glühweinfest, Laternenumzug), denn bei uns gilt, "Einer für alle und alle für Einen".

Die Aufgaben der Feuerwehren sind mittlerweile weit mehr als nur das Löschen von Bränden.

So kommt es in den letzten Jahren immer mehr zu Einsätzen, die durch Unwetter wie Starkregen oder starke Winde hervorgerufen werden, auch hier ist unser Dienst unersetzlich.

Aber auch Rettungsarbeiten nach Verkehrsunfällen und Beseitigungen von Öls Spuren und Rettung von Tieren gehören zum Leistungsspektrum der Feuerwehr. Um den Anforderungen im Einsatzfall gerecht zu werden sind natürlich entsprechende Ausbildungs- und Übungseinheiten notwendig, die über das gesamte Jahr verteilt werden.

Um der Gefahr vorzubeugen, nicht mehr ausreichend freiwillige Feuerwehrleute zur Verfügung zu haben, möchten wir Dich gerne in unseren Reihen aufnehmen. Wir nehmen Kinder und Jugendliche ab 8 Jahren in unsere Jugendfeuerwehr auf, ab einem Alter 16 Jahren bis zum 50. Lebensjahr werdet Ihr in die Aktive Abteilung aufgenommen.

Dadurch wäre die Zukunft einer aktiven Wehr in den nächsten Jahren gewährleistet. Nur gemeinsam können wir in unseren kleinen Ortschaften dafür sorgen, dass der Brandschutz und die Technische Hilfeleistung 365 Tage 7 Tage die Woche und 24 Stunden um die Uhr sichergestellt wird.

Also denk' einfach mal darüber nach, ob Du deine Ortsfeuerwehr nicht mit Deinen Fähigkeiten und Deinem Wissen fit für die Zukunft machen kannst! Wir zählen auf Dich!